

Sommerfest in der Kindertagesstätte FAZ Poing – Ein Tag voller Freude und Sonnenschein



Ein rundum gelungenes Sommerfest erlebten Kinder, Eltern und das Team der Kindertagesstätte FAZ in Poing am vergangenen Wochenende. Bei strahlendem Sonnenschein und bester Laune verwandelten sich die Außengelände der Einrichtung in der Gebrüder-Grimm-Straße in ein buntes Festgelände mit zahlreichen Attraktionen für Groß und Klein. Nachdem die Eröffnung im Garten stattgefunden hatte, stimmten das gesamte

Team und die Kinder gemeinsam das fröhliche Lied ‚Beim Sommerfest auf der Wiese‘ an, das sie zuvor fleißig geübt hatten. Danach begann mit viel Neugier und Freude das Entdecken der einzelnen Stationen.

Besondere Begeisterung lösten die verschiedenen Wasserstationen aus, an denen sich die kleinen Besucherinnen und Besucher erfrischen und nach Herzenslust planschen konnten. Ein weiteres Highlight waren die schwungvollen Musikvorführungen der Kinder, bei denen stolz einstudierte Lieder und Rhythmen aus dem Kita-Alltag präsentiert wurden.

Für kreative Köpfe standen Bastel- und Malstationen bereit, an denen farbenfrohe Kunstwerke entstanden. Die Fotostation lud dazu ein, Erinnerungen festzuhalten, während beim Kinderschminken und den glitzernden Tattoos viele Kinder in fantasievolle Wesen verwandelt wurden.

Großartigen Einsatz zeigte auch der Elternbeirat, der mithilfe zahlreicher leckerer Essenspenden der Elternschaft ein vielfältiges Buffet auf die Beine stellte – von herzhaft bis süß war für jeden Geschmack etwas dabei. Ein ganz besonderes Dankeschön geht auch an den Edeka Pfeilstetter im Seewinkel, der der Kita eine großzügige Eisspende zukommen ließ – eine willkommene Erfrischung an diesem warmen Tag!



Das Sommerfest war ein voller Erfolg und bot eine wunderbare Gelegenheit zum Austausch, Lachen und gemeinsamen Feiern. Ein herzliches Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer, die mit ihrem Engagement diesen schönen Tag möglich gemacht haben!

Für das Redaktionsteam
Frau S.-L. Sauerteig (EBR)